

Santiago, 16 de marzo de 1990

Señora
Juana Contreras Gutiérrez
Presidente Comunal PDC Talcahuano,
Señor Patricio Mierzejewski P.
Presidente Comunal PDC, Hualpencillo
Gabriel Toro 184
Talcahuano



Estimados camaradas:

Acuso recibo de vuestra carta del 20 de febrero del año en curso, mediante la cual plantean algunas preocupaciones en relación a decisiones partidarias que los han afectado.

Esos cuestionamientos, sin duda planteados de manera respetuosa y fraterna, deben ser contestados por las autoridades partidarias en ejercicio.

Al suscrito en su calidad de Ministro del Interior corresponde pronunciarse sobre el tema, nombramiento de la autoridad comunal.

A ese respecto cabe hacer notar el claro reconocimiento que ustedes hacen sobre la facultad discrecional del Presidente para efectuar los nombramientos de su exclusiva confianza.

El señor Presidente, no obstante lo indicado anteriormente, tuvo a la vista para el nombramiento del Alcalde de Talcahuano innumerables antecedentes que lo hicieron concluir de la manera conocida.

para favorecer

los votos Radicales, se obligó a nuestros militantes de Tal-

Pueden estar ciertos que las puertas de este Ministerio están abiertas para todos, nuestro propósito es tomar decisiones sobre la base de escuchar a la gente.

Les agradecería otorgar al Alcalde designado la oportunidad de trabajar, estoy cierto que ello ocurrirá, pues conozco el espíritu con que trabajan mis camaradas.

Fraternalmente les saluda,



ENRIQUE KRAUSS RUSQUE.
Ministro del Interior

C.C. Alcaldes de Talcahuano =